

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Assurance, Etc.

EDITEURS

Compagnie de Publications des Marchands Détailliers
du Canada, Limitée,

Téléphone Est 1185.

MONTREAL.

Echange reliant tous les services:

Montréal et Banlieue . . \$2.50

ABONNEMENT: Canada et Etats-Unis . . 2.00 PAR AN.

Union Postale, Frs. . . . 20.00

Bureau de Montréal: 80 rue St-Denis.

Circulation amalgamée

Le Prix Courant,
Le Journal des Marchands-Détailliers,
Liqueurs et Tabacs,
Tissus et Nouveautés.

Il n'est pas accepté d'abonnement pour moins d'une année.
A moins d'avis contraire par écrit, adressé directement à nos bureaux, 15 jours au moins avant la date d'expiration l'abonnement est continué de plein droit.

Toute année commencée est due en entier.

L'abonnement ne cesse pas tant que les arrérages ne sont pas payés.

Tout chèque pour paiement d'abonnement doit être fait payable "au pair à Montréal."

Chèques, mandats, bons de poste doivent être faits payables à l'ordre de "Le Prix Courant."

Prière d'adresser les lettres, etc., simplement comme suit:

"LE PRIX COURANT," Montréal.

Fondé en 1887

LE PRIX COURANT, vendredi 14 juillet 1916.

Vol. XXIX—No 29

L'EDUCATION DE VOS ENFANTS

CONSEILS AUX JEUNES GENS

On demandait un jour à M. Marshall Field, de Chicago, le Directeur de la plus grande maison de nouveautés du monde, ce qu'il considérait comme les facteurs essentiels du succès:

"Tout d'abord", répondit-il, "je conseillerais à un jeune homme de réfléchir, avec soin, sur ses aptitudes, et de voir à quoi il est le plus propre. Une fois sa vocation trouvée, qu'il s'en écarte le moins possible; qu'il apporte du zèle et de la volonté dans l'accomplissement de ses travaux; qu'il étudie consciencieusement sa tâche et l'exécute avec toute l'intelligence dont il est capable. Puis il s'efforcera de faire apprécier ses services à leur valeur, et sera sur le "qui vive" pour tirer parti de toutes les occasions qui se présenteront. Pour ce qui est des relations, il importe avant tout qu'un jeune homme ait des amis dont l'idéal soit élevé: un caractère bien trempé est parmi les éléments fondamentaux du succès. Rien n'est plus nécessaire, en effet, que de savoir commander à ses appétits, à ses passions, à son besoin de parler, à sa colère. Il faut être le maître de ses penchants naturels, et non leur esclave. Exercer un absolu contrôle sur soi-même, voilà le principal. Pour gouverner les autres, il faut pouvoir se gouverner soi-même.

"L'économie a aussi sa très grande importance si l'on veut réussir; et, pourtant, elle est plutôt méconnue. De nos jours, les jeunes gens sont généralement portés, à leur début dans les affaires, vers la dépense exagérée. Sans égard de leurs appointements, ils se figurent qu'ils doivent prendre des habitudes de dissipation pour montrer qu'ils sont des hommes. Chaque jour ils gaspillent de vingt à quarante sous à des futilités. S'ils mettaient de côté cette petite somme, ils possèderaient, au bout de quelques années, plusieurs billets de cent piastres qui leur permettraient de trouver une situation plus importante.

"Toutefois, je ne veux pas, par là, faire croire que le succès consiste uniquement à acquérir de la fortune; je suis loin de le penser, et cette idée prédomine déjà trop.

"Cet empressement vers la richesse, coûte que coûte, est blâmable. On ne saurait que le condamner.

"Il est nécessaire, aujourd'hui, d'inspirer aux jeunes gens le désir de se former un caractère tel qu'il imposera le respect à tous ceux qu'ils rencontreront.

Voilà qui importe bien davantage qu'une grosse fortune.

REFLEXIONS

Si vous n'aimez pas l'ouvrage que vous faites actuellement, c'est plutôt vous que cet ouvrage qu'il faut blâmer.

Demandez-vous: "Cet ouvrage est-il honnête? M'est-il agréable? Ai-je les qualités nécessaires pour le faire avec succès?"

Si vous pouviez répondre à ces trois questions dans l'affirmative, vous n'avez aucune raison de changer d'occupation et tout doit vous porter à rester où vous êtes. Efforcez-vous, alors, de développer votre pouvoir de stabilité et votre esprit de suite.

Beaucoup de jeunes gens, malheureusement, n'ont ni le courage, ni le goût de se mettre au travail sérieusement et énergiquement. Le succès, croient-ils, est trop difficile à atteindre et ils se contentent de laisser les choses aller comme le hasard le veut.

Travailler est, cependant, le meilleur moyen de passer le temps agréablement. D'ailleurs, si le monde, comme on dit, doit fournir ce qu'il faut pour vivre, c'est à nous de nous en emparer.

La Nature nous a donné des maisons sous forme d'arbres, de pierres, etc., mais il nous faut les construire avec ces matériaux qu'elle met à notre disposition.

VOS CLIENTS LE CONNAISSENT COMME ETANT

"Continuellement bon"

VENDU PAR VOTRE MARCHAND EN GROS

TABAC
STAG
A CHIQUER